

Ceuta

LA FACULTAD DE EDUCACIÓN CELEBRA SU PATRÓN, SANTO TOMÁS DE AQUINO



El presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, Antonio López, ayer, durante su exposición de la lección magistral en el Campus Universitario.

Los ayuntamientos, el gran "vacío" de la fiscalización pública externa

● El catedrático y presidente de la Cámara de Cuentas andaluza pronuncia la lección magistral por Santo Tomás de Aquino

A. Q. CEUTA

El presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, Antonio López, señaló este viernes en Ceuta a los Ayuntamientos como el sector público en el que se localiza el mayor "vacío" en lo que a control externo (órganos de Intervención propios al margen) de la actividad institucional se refiere y valoró como "muy interesante" desarrollar fórmulas que permitan la colaboración con empresas privadas para hacer auditorías de todo tipo a los Ayuntamientos.

López, catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada (UGR), pronunció, bajo el título 'Retos del control externo de las cuentas públicas en un contexto de crisis económica', la lección magistral del acto académico organizado por la Facultad de Educación y Humanidades de la ciudad autónoma con motivo de la celebración de Santo Tomás de Aquino.

Ante el delegado del Gobierno en Ceuta, Francisco Antonio González Pérez, entre otras autoridades, el presidente de la Cámara de Cuentas andaluza explicó que las Administraciones autonómicas se someten a fiscalizaciones anuales "con más o menos profundidad y oportunidad temporal" y que las empresas públicas tampoco pasan tan desapercibidas como los ayuntamientos, "que sólo en una mínima parte son auditadas cada año de forma voluntaria o por órganos de control externo".

Sólo en Andalucía, por ejemplo, la Cámara de Cuentas, con 120 trabajadores, el 60% de ellos dedicados directamente a la auditoría y fiscalización, tiene como misión analizar las cuentas y la gestión de los 31.000 millones que mueve cada año la Junta y su entramado institucional y los 13.500 que pasan por las 1.929 entidades municipales.

López cuestionó ("respeto todas las opiniones", matizó) que la eliminación de los órganos de fiscalización autonómicos vayan a suponer un ahorro considerable para el sector público y ha lamentado que los informes del Tribunal de Cuentas y sus homólogos regionales "parecen servir, pese a su profundidad, para poco más que para dos o tres días de 'guerrilla' mediática".

"Hay que transformar el modelo colegiado de los órganos de control externo del sector público para que no se les pueda acusar de estar politizados, reducir su número de consejeros y limitar mandatos", reivindicó el experto, quien también reconoció que la Cámara que preside tiene que proponerse "efectuar más auditorías operativas y de gestión, exigir la aplicación efectiva de sus recomendaciones y mejorar nuestra visibilidad ante la sociedad".

Desde el punto de vista del catedrático los órganos de fiscalización también están llamados a reducir los tiempos en los que publican sus dictámenes y a "detectar las áreas de riesgo para la aplicación de los principios de eficacia, eficiencia y economía en la Administración y

Dos alumnas ganan los concursos de fotografía y microrrelatos



Imagen de las ganadoras de los certámenes de fotografía y microrrelatos.

Dos alumnas se hicieron acreedoras a los primeros premios de los certámenes de fotografía y de microrrelatos organizados este año por primera vez por la Facultad de Educación y Humanidades con motivo de la celebración de su patrón, Santo Tomás de Aquino. El vicedecano de Estudiantes y Extensión Universitaria, Juan Miguel Alcántara, fue el encargado de entre-

centrar nuestros esfuerzos en ellas", así como a "atender más a principios como los de estabilidad presupuestaria y sostenibilidad financiera".

"Tenemos", completó, "que evaluar el impacto social de las políticas públicas; seguir la evolución de la deuda; controlar las entidades satélite, que con algunas medidas ya se están reduciendo; analizar las ini-

ciativas de venta de patrimonio y no perder de vista las operaciones de colaboración público-privada, cada vez más en boga".

A juicio del presidente de la Cámara de Cuentas andaluza "el sacrificio que está haciendo la ciudadanía en estos tiempos de crisis exige que el control externo, la auditoría pública, sepa responder a todas las cuestiones que se le plantean".

Los directores de centros trasladan a Gómez su descontento

El Faro CEUTA

Los directores de todos los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) y los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) de Ceuta trasladaron ayer en primera persona al director provincial del Ministerio de Educación, Cecilio Gómez, y al secretario general de la institución, Alfonso Conejo, su descontento y su malestar tanto por la presión burocrática y administrativa que está ejerciendo la Administración sobre maestros y profesores, la causa inmediata de su reunión, como por la ya antigua sensación de general de "abandono" que perciben de los Servicios Centrales de Madrid.

Un total de 18 directores pidieron la palabra para dejar constancia con sus propias voces de sus críticas y los 23 reunidos (no fueron citados los máximos responsables del los Centros de Educación de Adultos, aunque están en la misma posición) suscribieron ante Gómez y Conejo la misiva-manifiesto que van a remitir al Ministerio para dejar patentes sus quejas. La carta también será suscrita por los responsables de las centrales sindicales que representan al colectivo docente ceutí.

La UGR abre dos salas de estudio en el Campus en horario nocturno

El Faro CEUTA

El Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) mantendrá abiertas desde ayer y hasta la finalización del periodo de exámenes finales y parciales de la convocatoria de enero-febrero, dos aulas en horario nocturno en el Campus Universitario de Ceuta. Los interesados podrán acceder a las aulas 29 y 30 del Campus hasta el sábado 15 de febrero, con el siguiente horario: de lunes a viernes, de 22.00 a 6.00 horas del día siguiente. Los sábados, domingos y festivos (en su caso, Patrón del centro), de 8.00 horas de la mañana a 6.00 del día siguiente. Ambos espacios permanecerán, así, cerrados únicamente entre las 6.00 y las 8.00 horas de la madrugada "para realizar labores de limpieza", según informó ayer la UGR en un comunicado.